

Pressemitteilung

03. Juni 2013

Biofrontera AG ernannt Herrn Thomas Schaffer zum Finanzvorstand

Für weitere Informationen:

Anke zur Mühlen
Corporate Communication

+ 49 (0) 214 87632 22
+ 49 (0) 214 87632 90
a.zurmuehlen@biofrontera.com

Biofrontera AG
Hemmelrather Weg 201
D- 51377 Leverkusen

Leverkusen – Nach der europäischen Zulassung ihres ersten verschreibungspflichtigen Medikaments und der Markteinführung in mehreren europäischen Ländern gibt die Biofrontera AG (DSE: B8F) heute die ab sofort wirksame Ernennung von Herrn Thomas Schaffer zum Finanzvorstand (CFO) bekannt. Im Unternehmen wird Herr Schaffer die Verantwortung für die Ressorts Finanzen, Verwaltung, Controlling und Investor Relations übernehmen. Diese Position übernimmt er von Herrn Werner Pehlemann, der zur Gewährleistung eines reibungslosen Übergangs noch einen Monat im Unternehmen verbleiben und am 30. Juni 2013 das Unternehmen verlassen wird, um eine neue unternehmerische Herausforderungen anzunehmen. Der Wechsel in der Position des CFO hängt mit der internationalen Wachstumsstrategie des Unternehmens zusammen.

Herr Schaffer hat seinen beruflichen Werdegang mit diversen Positionen im Finanzbereich und Controlling von Siemens Semiconductor begonnen, wo er im Geschäftsbereich Security & Chipcard ICs die Position des Vice President und CFO erreichte. Nach vier anschließenden Jahren als Geschäftsführer und CFO der Infineon Ventures GmbH setzte er seine Karriere als Vice President und CFO der Specialty DRAM Division der Qimonda AG fort, wo er zusätzlich die Geschäftsführung der Qimonda Solar GmbH übernahm. Mit Anstellungen als CFO bei Heptagon Oy, Finnland/Schweiz, und Ubidyne Inc., Delaware, USA, erweiterte er seine große internationale Erfahrung. Herr Schaffer hat führende Rollen bei der Erreichung der Ziele der Unternehmen gespielt, für die er tätig war, unter anderem bei Kapitalerhöhungen, Drittmittelfinanzierungen, Restrukturierungen, M&A und Börsengängen.

Prof. Dr. Hermann Lübbert, Vorstandsvorsitzender der Biofrontera AG, kommentierte: „Die Ernennung von Herrn Thomas Schaffer ist eine Konsequenz unserer internationalen Wachstumsstrategie. Ich bin glücklich, dass wir ihn als neues Mitglied des Vorstands der Biofrontera begrüßen dürfen. Mit seiner breiten Erfahrung im Aufbau erfolgreicher Unternehmen

Pressemitteilung

und seinem eindrucksvollen Track-Record im Bereich Geschäftsentwicklung bringt Herr Schaffer eine hervorragende Kombination von Finanzhintergrund und Erfahrung mit Technologieunternehmen in unser Team. Er hat alle erforderlichen Kenntnisse und Erfahrungen, um den nächsten Schritt der Unternehmensentwicklung zu vollziehen und den Aufbau zu einer führenden Spezialpharmagesellschaft voranzutreiben. Herr Werner Pehlemann hat eine äußerst wichtige Rolle beim Aufbau dieses Unternehmens gespielt. Während seiner achtjährigen Tätigkeit bei Biofrontera war er ausschlaggebend für die dauerhafte Finanzierung von Biofrontera während der Phase als reines Forschungs- und Entwicklungsunternehmen, wodurch die Voraussetzung für die Transformation in eine junge, auf die Dermatologie fokussierte Pharmafirma gelegt wurde. Heute hat Biofrontera eine stabile finanzielle Basis und mit einer internationalen Wachstumsstrategie ausgezeichnete Voraussetzungen für einen zukünftigen Erfolg. Ich möchte Werner Pehlemann sehr herzlich für seine hervorragende und erfolgreiche Arbeit im Biofrontera-Vorstand und seine dauerhafte Freundschaft danken. Zusammen mit allen Mitarbeitern der Biofrontera und dem Aufsichtsrat wünsche ich ihm anhaltenden Erfolg bei seinen zukünftigen Aufgaben.“

„Ich freue mich, dieses spannende Unternehmen in einem herausfordernden Marktumfeld zu begleiten. Mit einem zugelassenen und patentgeschützten Medikament und einer ungewöhnlich starken wissenschaftlichen Basis hat Biofrontera beste Voraussetzungen, zu einem zukunftsweisenden Player im Dermatologiemarkt zu werden. Es ist mein Ziel, die Biofrontera in ihrer Strategie voranzubringen und signifikante Werte für unsere Aktionäre zu schaffen“, äußerte sich Herr Thomas Schaffer, jetzt Finanzvorstand der Biofrontera AG.

Werner Pehlemann fügte hinzu: “Biofrontera steht am Beginn einer aufregenden Phase des Wachstums und der Unternehmensentwicklung. Wir haben unser internes Ziel erreicht, Biofrontera zu einer Spezialpharmafirma zu formen. Ich freue mich, dass ich die Gelegenheit hatte, einen Beitrag zum Aufbau dieses Unternehmens zu leisten. Es hat ein erstklassiges Managementteam, um es weiter nach vorne zu bringen. Ich werde Biofrontera als Aktionär weiter begleiten und wünsche dem Unternehmen dauerhaften Erfolg!“

Pressemitteilung

Biofrontera AG

Die Biofrontera-Gruppe hat sich zur Aufgabe gemacht, die Haut als Visitenkarte des Menschen unter Beachtung ästhetischer Bedürfnisse zu heilen und zu pflegen.

Die Biofrontera AG notiert am regulierten Markt der Frankfurter Wertpapierbörse unter dem Börsenkürzel B8F und der ISIN Nummer DE0006046113.

www.biofrontera.com

Diese Mitteilung enthält ausdrücklich oder implizit bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen, die die Geschäftstätigkeit der Biofrontera AG betreffen. Diese in die Zukunft gerichteten Aussagen spiegeln die Meinung der Biofrontera zum Zeitpunkt dieser Mitteilung wieder und beinhalten bestimmte bekannte und unbekannt Risiken. Die von Biofrontera tatsächlich erzielten Ergebnisse können wesentlich von den zukünftigen Ergebnissen oder Leistungen abweichen, die im Rahmen der zukunftsbezogenen Aussagen gemacht werden. Biofrontera ist nicht verpflichtet, in die Zukunft gerichtete Aussagen zu aktualisieren.